



わかば

流山市立北部中学校
令和6年9月3日
生徒数 473名

2学期がいよいよスタート！飛躍の学期になりますように！

44日間の長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。今年の夏休みは、昨年以上の記録的な猛暑、コロナウイルス第11波の流行、南海トラフ地震臨時情報の発表、台風の到来など環境面では厳しい状況もありましたが、帰省や旅行そして趣味やスポーツ、勉強と、子ども達は、有意義な毎日を過ごせたでしょうか。



さて今年は、7月26日から8月11日まで、スポーツの祭典パリオリンピックが開催されました。原則は、4年に1度ですが、前回の東京オリンピック2020は新型コロナウイルス感染症の世界的流行の影響を受け、1年延期して2021年に開催されたので、3年ぶりになります。日本とフランスはサマータイム期間中なので7時間の時差があります。日本より、フランスの方が7時間遅いわけですから、夕方からの競技は日本では深夜に放送ということになります。だから、リアルタイムで見るのも厳しかった競技もありましたね。朝起きてから、結果を知ったり、録画で見たりする競技もたくさんありました。ただ、興味のある競技はついつい見てしまい、翌日眠い目をこすりながら過ごした日もありました。今年は、柔道や男子バスケットボール、サッカーなど色々な種目で誤審疑惑があり、もやもやした部分もありましたが、日本の勝ち負けに限らず、大逆転で勝敗が決するスリリングな展開の試合が多かったように思います。これまでのオリンピックも、たくさんのドラマがありましたが、改めて試合に勝ちきることの難しさを感じたオリンピックでした。メダルというのは、血のにじむような努力と、強靭な精神力、怪我に強い身体、そして綿密な作戦と情報収集、あとは運までも引き寄せないと獲得できないのだなあとと思いました。でも、やっぱり、メダルを獲得するために一生懸命に競技しているアスリートはかっこいいですね。この夏休みは、オリンピック日本代表選手から、そして、部活動の応援に行って、北部中の子ども達の頑張る姿から元気をもらいました。3年生にとって最後の葛北大会では、どの部活も持てる力を十分発揮し、最後まで粘り強く闘っていました。特に県総体に出場した男女ソフトテニス部、決勝まで接戦をものにして勝ち上がり、県総体まであと一歩だった男子バスケットボール部、そして、やはり県総体まで1勝だったサッカーチームの健闘が光りました。県総体でも、男女ソフトテニス部、陸上部、水泳部が、そして水泳部は関東大会でも強豪と立派に闘いました。吹奏楽部も7月30日の県吹奏楽コンクールの予選で、強豪ひしめくA部門で素晴らしい演奏を披露してくれました。残念ながら、本選へは進めませんでしたが、心に響く楽しい演奏でした。

2学期も体育祭、合唱コンクールや流星祭、そして東葛駅伝大会、市内音楽発表会など子ども達がこれまで培ってきた力を発揮できる行事がたくさん控えています。2学期も保護者・地域の皆様には、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

尚、子ども達の活動の様子等はこの学校だよりもお知らせしていますが、今年度は特にHPも充実していますので、是非ご覧下さい。1学期の修学旅行や林間学園、校外学習や学年行事などもその都度、すぐに掲載しています。2学期も楽しみにして下さい。

流山市立北部中学校長 高柴昭宏

北中生の活躍！！！暑い中、頑張りました！！！

○陸上部

- ・千葉県中学校総合体育大会 陸上競技 共通男子800m出場
- ・葛北支部中学校陸上競技大会 女子総合 第3位
1年生女子800m 優勝、第3位（県新人、標準記録突破）
低学年男子4×100mリレー 準優勝（県新人、標準記録突破）
共通女子4×100mリレー 第3位
共通男子4×100mリレー（県総体、標準記録突破）
共通男子200m（県新人、標準記録突破）

○男子バスケットボール部

- ・葛北支部中学校バスケットボール大会 準優勝、優秀選手賞

○女子バスケットボール部

- ・クールカップバスケットボール大会 第3位

○サッカーチーム

- ・葛北支部中学校サッカー大会 第3位

○男子ソフトテニス部

- ・葛北支部中学校ソフトテニス大会 男子団体の部 優勝（県総体出場）

○女子ソフトテニス部

- ・葛北支部中学校ソフトテニス大会 女子個人の部 優勝（県総体出場）
女子団体の部 準優勝（県総体出場）

○水泳部

- ・関東中学校水泳競技大会

女子100m自由形 出場 男子100m・200m背泳ぎ 出場

女子200m個人メドレー 出場

- ・千葉県中学校総合体育大会 水泳競技

女子50m・100m自由形 出場 女子100m・200m背泳ぎ 出場

男子100m・200m背泳ぎ 出場 男子200m自由形 出場

女子フリーリレー 出場 男子メドレーリレー・女子メドレーリレー 出場

- ・葛北支部中学校水泳競技大会

男子100m・200m自由形 第1位 女子100m・200m背泳ぎ 第1位

男子100m・200m背泳ぎ 第1位 女子50m・100m自由形 第1位

○新体操

- ・千葉県中学校総合体育大会 新体操 個人フープ 決勝進出

○吹奏楽部

- ・千葉県吹奏楽コンクール予選 銀賞

多くの部活動で、素晴らしい成績を取ることができました。今後、新チームになっての初めての公式戦、葛北新人大会を控えている部活もあります。1・2年生は3年生から引き継いだバトンを胸に、更なる飛躍を遂げてほしいと思います。